



Helliker Posträuber wurde wieder gefasst

Der Posträuber von Hellikon, der am Sonntag mit zwei Häftlingen über die Mauer der Strafanstalt Lenzburg flüchten konnte (vgl. Tagblatt von gestern), ist wieder hinter Gittern: Der 29jährige Peter Bayard (Mitte) wurde am Montag zusammen mit dem 24jährigen Werner Häusler (rechts) von der Polizei gefasst, als sich die beiden mit einem Informanten in Birr treffen wollten. Vom Mitgeflüchteten 30jährigen Max Gemperle fehlte gestern Abend hingegen noch jede Spur. Bayard hatte am 5. Dezember 1983 die Post von Hellikon überfallen und war anschliessend mit seiner Beute in Basel geschnappt worden. Die Rolle der «Fluchthelferin» ist noch unklar, welche zuvor einen der Ausbrecher besucht hatte. Bei den drei Ausbrechern handelt es sich um Räuber, wobei Bayard und Häusler auch Betäubungsmitteldelikte verübt haben. Als besondere Merkmale hat Bayard auf dem linken Unterarm Tätowierungen und auf der linken Stirnseite eine Narbe, Gemperle auf der rechten Wange ein Muttermal und Häusler auf dem linken Unterarm, am rechten Oberarm und auf der Brust Tätowierungen. Das Polizeikommando Aargau (Telefon 064/218181) bittet um sachdienliche Hinweise. (brm.)